



Der Weg über den Burggraben ist ab morgen wieder frei

Zu Karfreitag sollen die Sperrgitter an der neuen Holzbrücke zur Ginsburg verschwunden sein, versprechen der Verein zur Erhaltung der Ginsburg und der Siegerländer Burgenverein. Die lange Sper-

rung der Burganlage hat damit ein Ende, ein Osterspaziergang hinauf zum Burgfried ist damit möglich. Etliche Sponsoren hatten den Brückenneubau unterstützt. Eine große Herausforderung beim Bau wa-

ren die 14 Meter langen Träger, die jeweils aus einem ganzen Stamm gefertigt wurden. Die Baumstämme lieferte das Regionalforstamt Siegen-Wittgenstein aus den heimischen Wäldern.

Foto: ihm